

CONSEIL DE QUARTIER



COMPTE-RENDU

CONSEIL DU 19 DÉCEMBRE 2023



Élu de quartier Choisy Sud :
Walid SAYADI

Le Conseil de quartier s'est tenu le mardi 19 décembre 2023. 15 personnes ont signé la feuille de présence.

Il est rappelé que les référents-habitants Mmes BALLEREAU, THEBAULT, BIANCHI, LEGRHOUSI, BEN FEDHILA et M. RICHARD sont joignables à l'adresse mail : referentschoisysud@gmail.com

INFORMATIONS

● Point sur le marché des Navigateurs

Afin de redynamiser le marché des Navigateurs, il a été décidé de le maintenir le samedi matin et de tenir un marché le mercredi de 10h à 19h30. Ce dernier a permis de faire revenir les commerçants.

Pour le stationnement, il est rappelé que les habitants peuvent éventuellement utiliser le parking du LIDL et le parking de la Cuisine centrale ouvert pour les commerçants et les particuliers.

RÉPONSES AUX DOLÉANCES ET DEMANDES

- Trou dans la chaussée à hauteur du 18 rue Spinoza a été bouché.
- Demande de marquage au sol des passages-piétons à l'angle avenue du Four/avenue de Newburn, à l'angle rue Yves Léger/avenue de Lattre de Tassigny :
Les services vont intervenir pour la réfection des marquages des passages piétons qui relèvent de la Ville. Pour les autres, un signallement a été fait au Département.
- Le panneau « STOP » rue Yves Léger va être repositionné pour le rendre plus visible.
- Demande d'égagement rue Yves Léger :
La rue Yves Léger n'est pas incluse dans les élagages d'automne mais sera étudiée pour les élagages de 2024 avant la reprise végétative.

DOLÉANCES ET DEMANDES

- Problème des travaux avenue Léon Gourdault qui durent depuis plusieurs mois sans aucune information des riverains.
- L'enfouissement des câbles télécom rues Lamarck, des frères Reclus, Spinoza n'est toujours pas réalisé.
- Les places PMR qui existaient boulevard des Alliés avant les travaux du tramway n'ont toujours pas été réinstallées et font défaut.
- Entre la rue Rondu et la rue Léon Blum une entreprise stationne des camions le samedi, ce qui crée des problèmes de circulation.
- Le feu tricolore à l'angle de la rue Sannier et de l'avenue de la République n'est parfois pas respecté. La Police Municipale va être alertée.
- Des nuisances phoniques occasionnées par des passages d'avion au dessus de la rue Spinoza et des rues attenantes sont observées.
- Rue Jules Vallès, certaines voitures sont stationnées depuis un certain temps, sans déplacement. La Police Municipale va être informée.

POINT SUR LE GROUPE DE TRAVAIL THÉMATIQUE « CIRCULATION/STATIONNEMENT »

Suite à plusieurs réunions entre le groupe de travail et les services techniques municipaux et à une réunion publique avec les habitants, de premiers aménagements ont été réalisés, notamment, avec la mise en place de sens uniques, de panneaux de limitation à 30 à l'heure etc. Le travail de concertation va se poursuivre pour continuer la réalisation d'aménagements supplémentaires.

Il est rappelé que les habitants qui veulent participer à ce groupe de travail doivent contacter les habitants-référents.

Le conseil de quartier se termine à 21h.